

Jugendwart TVG Baskets Trier e.V.

Erik Jöchel., Ludwig-Steinbach-Str. 26, 54294 Trier

► JHV TVG Baskets Trier e.V.

Ihr Zeichen
Unser Zeichen **EJ**
Telefon
Datum **06.05.2017**
Betrifft **Situation des Jugendbereiches des TVG**



+49 651 148834
+49 174 3233609
erik@joechel.de

www.TVG-Baskets.de
Bankverbindung:
Sparkasse Trier
IBAN: DE02 5855 0130
0000 162040
BIC: TRISDE55XXX
St.Nr.: 42/661/1032/2
Re-Nr.
Datum: 06.05.2017

Hauptsponsoren des
TVG Baskets Trier e.V.

Situation des Jugendbereiches des TVG

In der Saison 2016/2017 hat der TVG in allen Jugendbereichen mit Mannschaften am Ligabetrieb teilgenommen.

Insgesamt wurden 12 Mannschaften gemeldet und haben auch die Saison beendet. Die Jugendmannschaften wurden von 12 Head-Coaches und fünf Assistent-Coaches betreut. Es waren 147 Jugendspieler mit TNA am Ende der Saison im Spielbetrieb gemeldet, die sich wie folgend auf die Altersklassen aufgeteilt haben:

U8 9 / U10 14 / U12 20 / U14 24 / U16 25 / U18 18 / U13 16 / U15 15 / U17 4

Ich möchte mich an dieser Stelle bei allen Trainerinnen und Trainern bedanken, die in der vergangenen Saison einen reibungslosen Trainings- und Spielbetrieb ermöglicht haben und mit ihrem Engagement den Verein unterstützt haben. Die gegenseitige Hilfe bei möglichen Trainings- und Spielausfällen hat gut funktioniert. Trotz dieser gegenseitigen Hilfe, gab es im Jugendbereich viele Spielverlegungen. Hier sollte in Zukunft versucht werden, Kosten für den Verein zu reduzieren.

Der Übergang der TBB Junior Mannschaft aus dem Mini und Super-Mini Bereich in unsere U10 und U12 hat reibungslos funktioniert. Stephanie Scherer und Björn Scheller gilt hier ein besonderer Dank, da sie einen großen Anteil zu der Integration geleistet haben.

Mit fünf qualifizierten Mannschaften für die Rheinland-Meisterschaften und den erreichten Tabellenplätzen zeigt sich, dass der TVG eine gute und konkurrenzfähige Jugendarbeit leistet. Die Leistung einer Mannschaft möchte ich an dieser Stelle dennoch hervorheben. Unsere weibliche U15 hat sich als Rheinland-Pfalz-Meister und Oberliga-Meister für die Regionalmeisterschaften Südwest Gruppe Nord qualifiziert und konnte in Marburg eine gute Leistung abrufen. Dies war ein unerwartetes aber verdientes Ergebnis.

In der kommenden Saison werden die weiblichen Spielklassen seitens des DBB den männlichen angepasst. Es wird somit eine weibliche U14, U16 und U18 existieren. In der

Anlagen: <keine>



WU16 und der WU18 wird es ab der kommenden Saison eine Rheinland-Pfalz-Liga geben, um den weiblichen Bereich zu fördern. Der TVG hat eine WU16 Mannschaft gemeldet.

Die Planungen für die kommende Saison sind in vollem Gange. Aktuell werden die Mannschaften neu eingeteilt, die Spieler in die Mannschaften überführt und die Trainer übernehmen ihre Mannschaften. Erfreulich ist der Umstand, dass wir für die kommende Saison sechs neue Trainer als Head-Coaches und Assistenz-Coaches im Jugendbereich gewinnen konnten.

Zwei erfolgreiche Camps zu Weihnachten und Ostern, jeweils mit weit über 100 Teilnehmern, zeigen ebenfalls die gute Arbeit, die im Verein geleistet wird. Diese Camps sind für die Außenwirkung wichtig. Auch die Initiative des TVG ein Stützpunkt-Camp des BVR Kreis Trier zu initiieren und auszurichten, zeigt die innovative und zukunftsorientierte Ausrichtung des Vereins.

Der TVG ist aktuell an einer Grundschule aktiv. Dies ist für den Verein wichtig, da hier sehr früh Interessenten an Basketball herangeführt werden. Auch die Zusammenarbeit mit dem HGT ist ein wichtiger Baustein in der Jugendarbeit des TVG.

Aktuell befinden sich vier Spieler des TVG im Kader / erweiterten Kader der JBBL der RÖMERSTROM Gladiators Trier für die Saison 2017/2018.

Die Trierer Stadtvereine (DJK/MJC Trier / Trimmelter SV / TVG Baskets / RÖMERSTROM Gladiators Trier) haben eine Kooperation geschlossen. Ziel der Kooperation ist es, talentierte Spieler in den Vereinen optimal zu fördern und den Leistungssport zentriert bei den RÖMERSTROM Gladiators anzusiedeln, wobei die Vereine Bestandteil in diesem Prozess sind.

Unter den mangelnden Hallenzeiten leidet der Verein immer noch. So fehlten in der vergangenen Saison dem Verein immer noch rund 25% Hallenzeiten, was einen geordneten Trainingsbetrieb weiterhin erschwert.

Der TVG kann auf eine gute und kontinuierliche Jugendarbeit schauen. In den vergangenen Jahren hat sich der männliche Bereich weitestgehend stabilisiert und auch der weibliche Bereich ist auf einem guten Weg. Die Investitionen der vergangenen Jahre zeigen ihre Wirkung. Dennoch muss weiterhin am Umfeld gearbeitet werden, um den Verein in eine stabile Zukunft zu steuern.

Dem Vorstand des TVG gilt an dieser Stelle mein Dank. Hier wurden alle anstehenden Probleme in einer offenen Kommunikation effizient gelöst. Dennoch sollten die Bestrebungen intensiviert werden, die Aufgaben noch stärker auf mehr Schultern zu verteilen, um die Belastung des einzelnen zu verringern.

Mit sportlichen Grüßen


Erik Jöchel
Jugendwart TVG Baskets Trier e.V.